













serta dalam konteks apa Nabi saw bersabda. Hadis ini yang dijadikan musuh-musuh Islam sebagai senjata untuk menyerang ideologi serta menimbulkan benih-benih keraguan terhadap umat Islam. Selain itu, mereka ingin memberikan kesan bahwa Islam adalah agama yang intoleran, anarkis, memaksa, dan tidak memberikan jaminan kebebasan beragama. Ketika seorang yang tidak mendalami kajian hadis dihadapkan pada permasalahan di atas, tentu hal itu dapat menimbulkan benih-benih keraguan terhadap umat Islam.

Jika hadis tentang perintah membunuh orang murtad dikomparasikan dengan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia, tentu hadis tersebut dinilai bertentangan dengan pasal 18 Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia yang telah memberikan kebebasan dalam berfikir, berkeyakinan dan beragama. Namun demikian, ada beberapa persamaan dan perbedaan antara hadis membunuh orang murtad dengan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia. Dalam Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia yang telah disepakati sejak tanggal 10 desember 1948 pada dasarnya telah memberikan jaminan hak hidup, hak berfikir, dan hak berkeyakinan, serta memberikan kebebasan dalam beragama, termasuk di kebebasan untuk berpindah agama.

Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia (*Universal Declaration of Human Rights*) diumumkan sebagai suatu standar pencapaian yang berlaku umum untuk semua rakyat dan semua negara, hak-hak yang disuarakannya disebarkan lewat pengajaran pendidikan serta lewat langkah-langkah progresif secara nasional dan internasional, guna menjamin pengakuan dan kepatuhan yang bersifat universal



























































*ḥadīth. Keempat*, Perdebatan ulama dalam memahami hadis eksekusi mati terhadap orang murtad. Sedang pembahasan seputar eksekusi mati terhadap orang murtad dalam pandangan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia (DUHAM), meliputi; *Pertama*, Konsepsi HAM dalam Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia. *Kedua*, Pandangan HAM tentang hukuman mati orang murtad. *Ketiga*, pro kontra hukuman mati atas nama agama dan HAM. *Keempat*, Dampak penerapan hukuman mati terhadap orang murtad di Indonesia.

Bab keempat membahas tentang komparasi tentang eksekusi mati orang murtad dalam perspektif hadis dan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia. Bab ini terdiri atas 3 (tiga) sub-bab, yaitu; *Pertama*, Eksekusi mati bagi orang murtad dalam pandangan hadis Nabi. *Kedua*, Eksekusi mati bagi orang murtad dalam pandangan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia. *Ketiga*, Persamaan dan perbedaan hukuman mati bagi orang murtad menurut hadis Nabi dan Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia.

Bab kelima adalah penutup. Bab ini membahas kesimpulan dari penelitian ini dan diakhiri dengan saran-saran.